



**KEMENTERIAN PERTANIAN**  
**BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PERTANIAN**  
**BALAI PENGELOLA ALIH TEKNOLOGI PERTANIAN**

Jalan Salak No. 22 Bogor 16151 Telepon : 0251-8382567 / 8382563 Fax : 0251-8382567 / 8382563  
E-mail: bpatp@litbang.pertanian.go.id http://www.bpatp.litbang.pertanian.go.id

---

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2019**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : Retno Sri Hartati Mulyandari

Jabatan : Kepala Balai PATP

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Ir. Syukur Iwantoro, MS., MBA.

Jabatan : Plt. Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian

Selaku atasan langsung pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan, serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Bogor, Januari 2019

Pihak Kedua

Ir. Syukur Iwantoro, MS., MBA.

Pihak Pertama

Retno Sri Hartati Mulyandari



**KONTRAK KINERJA**  
**BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN PERTANIAN**  
**KEMENTERIAN PERTANIAN REPUBLIK INDONESIA**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, maka dengan ini saya selaku **Kepala Balai Pengelola Alih Teknologi Pertanian** menerima pen delegasian (*cascading*) standar kinerja **Kepala Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian** yang diberikan kepada saya.

Standar kinerja ini merepresentasikan capaian kinerja yang harus saya wujudkan sebagai indikator keberhasilan unit kerja yang saya pimpin. Saya berjanji akan mewujudkan target kinerja yang direncanakan sesuai lampiran pada kontrak kinerja ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka pendek maupun jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab saya selaku **Kepala Balai Pengelola Alih Teknologi Pertanian**.

Kontrak kinerja ini merupakan komitmen saya selaku **Kepala Balai Pengelola Alih Teknologi Pertanian** untuk mewujudkan Kementerian Pertanian Republik Indonesia sebagai organisasi berkinerja tinggi yang transparan dan akuntabel sebagai bagian penting dari revolusi mental instansi pemerintah.

Demikian kontrak kinerja ini disusun untuk dilaksanakan di lingkungan Kementerian Pertanian Republik Indonesia.

**Bogor, Januari 2019**

**Plt. Kepala Badan Penelitian dan  
Pengembangan Pertanian**

**(Ir. Syukur Iwantoro, MS., MBA.)**

**Kepala Balai Pengelola Alih Teknologi Pertanian**

**(Dr. Ir. Retno Sri Hartati Mulyandari, M.Si.)**